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令和５年度運営委員会（総会）を開催しました

５月２５日（木）箱崎地区公民館集会所で令和５年度運営委員会（総会）を開催しました。今年度は、

役員改選の年であり、瀬戸浦々会長の町田正一氏に会長を、日高正明氏、山下雅弘氏に副会長をお願い

することになりました。その他については、組織図（７月号に記載します）で確認下さい。

令和５年度の交付金は、基礎額 １，６９２，０００円です。人口減の分だけ昨年より減っています。

今年度は、新型コロナ感染防止の規制も

なくなり、凧揚げ大会なども復活しまし

た。そこで、地域イベントへの助成や環

境美化事業・せとまちだより発行や掲示

板活用などの広報活動・子ども関連事業

などへ活用するよう計画しました。これ

らは運営委員会で承認されました。具体

的な取り組みは各部会で協議されます。

内容は広報でお知らせしますので、ご

協力いただける事業がありましたら、是非、ご参加下さい。

※ 地域の昔の写真、提供いただけるものがありましたら連絡下さい。

また、イベントなどの写真掲載につきましてもご理解をお願いします。

将棋対局戦優勝は寺田くん（箱小） ５月２４日（水）箱崎地区公民館で子ども将棋

対局戦の決勝を行いました。瀬戸小の立山さん

と箱小の寺田さんの対局でした。大勢の応援団が駆け付けた立山さんでしたが、１時間あまりの勝負の

結果、残念ながら優勝を逃しました。次に向けて、頑張ってください。令和５年度は、最初から箱崎と

共催で将棋教室を計画しました。興味のある子は是非、参加してください。
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「瀬戸っ子の笑顔と気持ちを感動に」

今年度はＰＴＡ種目（綱引き）、３年生の親子競技が復活し、親も頑張る運動会となりました。入場行

進はグラウンドを１周、子供たちの成長した凛々しい姿がありました。

また、幼稚園児のダンスには園長先生も参加、1・2・3年生の力強いダンスによる表現、4・5・6年生の

組体操は仲間と力を合わせた美しい技の披露。徒競走、リレーでは個人の、応援合戦では子供たちが一丸

となり頑張る姿がみられました。運動会の練習の時から一生懸命に

取り組んできた気持ちが感動を呼び、勝っても負けても心に残る

運動会になったと思います。（優勝 白組 準優勝 赤組）

これは、５月２８日（日）開催、瀬戸小・

幼稚園大運動会のスローガンです。

６年生は小学校最後の運動会で、親子競技楽しみました



　　  

 

  

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

　　　　　 

　

今日もウォーキング帰りに豆腐買いにたるや商店に寄りました。豆腐の到着が

遅かったので、運動会やメロン、おまけに墓参りの話まで・・・あっという間

に７時３０分を過ぎ、こりゃでけん遅なったと言って帰りましたが、昔、盆はちゅうしょうさんがいて、

親戚の人が集まり各家庭で念仏を上げていた。そのうち、ちゅうしょうをする人がいなくなり、カセッ

トテープを流すようになり、ＣＤになり、いつまでも亡くなった人の声が流れていたという話を聞き、

大笑いしました。今年度は、協議会でも、人生の先輩方に瀬戸の昔の風習などの聞き取りをするように

計画しています。昔の記憶があるうちに記録として残したいと思っています。ご協力をお願いします。

覚えちょるで～

この写真は現在の芦辺港になる前の瀬戸側の様子で、ターミナルは前の建物です。ヤンマーや

大栄電機の建物が並び、その後方に瀬戸大橋や箱崎漁協、今はない漁民センターもあります。

昭和６３年には芦辺町民体育祭が開発途中のターミナル付近で開催され、その時の写真です。

芦辺町閉庁記念誌より

箱崎地区青少年健全育成会議

主催で、夏休みにソフトボール

大会が行われていました。仲町

は小規模公民館ですが、この夏

は見事優勝しました。メンバー

の１人、榎本成太さんは、壱岐

高校野球部３年生のとき、甲子

園行きをかけて闘ったチームの

一員で、惜しくも県大会決勝で

敗れましたが、この夏、壱岐は、

大盛り上がりでした。

私たちはだ～れ？

昭和５１年頃 白石政司氏提供

瀬戸小学校２年生

「町たんけん」でまち協訪問

６月６日（火）２年生１１名のうち６名が箱崎事務所

とまち協を訪れました。「どのような仕事をしています

か・仕事をしていて、どのようなときがうれしいですか」

などの質問がありました。小学生に理解してもらえるよ

うに答えるのは大変難しかったです。最後、お礼の挨拶

では、自分のおばあさんが昔、この事務所で働いていた

ことや、お父さんもまち協に入っているとの紹介もあり

ました。家庭で聞いたりしていた箱崎事務所やまち協と

のかかわりを取りいれ、型どおりでない内容が良かった

です。最後は、まち協恒例の消しゴム当てで喜んでもら

えました。

みんなの掲示板

① 蟹田の掲示板と、前田ガラス店前には、瀬戸小・幼運動会の写真

を展示しています。７月初めまでの予定です。

➁ 大左右川流域の瀬戸ポンプ所横花壇に、今年も

ひまわりの種を蒔きました。盛夏には、県道方面

に向かい花壇一面に大輪の花が咲くでしょう

とっしゃんの

ひとりごつ
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恵美須から少弐入口

までの市道脇の草が

道までのびています。

まちづくり協議会で

下記の日時に除草作

業を行います。

作業中は器械を使用

しますますので、車

はもちろん徒歩で通

行される方も十分気

を付けて下さい。

作業日時（予定）

令和５年７月２日

午後１３時～１５時

雨天の場合は中止

後日作業します

除草作業のお知らせ

大手携帯電話会社の社員等を

かたる不審電話に注意


